
 

令和元年度 

緑が丘二丁目自治会１２月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 大場 仁 

開 催 日 令和元年１２月１日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 19:50 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（福澤・小林）

出 席 者 執行部、各班長、相談役、緑友会会長、独立防災隊隊長、民生委員 

 

 

（司会進行・大橋副総務） 

１．会長挨拶 (大場会長) 

  １２月に入り、自治会活動も後３ヶ月程で終わりますが、来月はどんど焼きがありますので、

皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

２．自治連関係の動きについて (大場会長) 

（１）光が丘自治会連合報告 

・９月１４日 光が丘地区社会福祉協議会主催の街並み点検実施報告書を入手しました。 

⇒ 緑が丘二丁目関係では、公園近くの道路側に雑草が伸びているとの指摘あり。 

・１１月１４日 光が丘公民館にて、まちつくり懇親会 市長及び市幹部と意見交換を実施。 

・イオンの移動販売状況について、今後も継続を検討していきます。 

・１１月２３日 淵野辺公園芝生広場にて、こども未来ワールド in 光が丘が開催された。 

⇒ 当自治会からは、会長と山澤相談役がお手伝いで参加しました。 

・台風１９号による緑区津久井地区への災害義援金募集 

⇒ 年末助け合い募金の集金をしたばかりなので、また集金してもらうのが大変だと思いま

すので、自治会費の中から一括して４０，０００円を連合に提出することとします。 

・先月配布した空き家調査報告、１月定例会時に提出忘れないようにお願いします。 

（２）青葉連合報告 

・１１月１５日 連合運動会の反省会が開催されました。 

⇒ 動員の問題の他、前日の雨で開催が危ぶまれたりしましたが、大けがをする方もなく、

無事に終わることができ、概ねうまくいきました。 

（３）自治会関連報告 

・どんど焼きの準備関連、久保田前相談役に会場設営全般を見て貰うように依頼しております。

竹の採取は中村祭り委員長に依頼、井上公生様に軽トラ依頼、井上明治様に野菜提供依頼、

豚汁用意お手伝いを中村、山澤相談役の奥様に依頼しております。また、どんど焼き用新規

のドラム缶を宮澤滋様に加工していただきましたので、竹取後火入れをします。 

・自治会館正月飾り関連、いままでは山村前相談役が手配して取り付けをされていましたが、

今年度からは出来ないとの話があり、今後については独立防災隊の萩野様に依頼致します。

・１１月５日 公園通りの交通規制の要望に関して、交通安全協会青葉支部長と一緒に警察署、

市役所土木課に提出しました。土木課からは先日、路側帯のラインを引くとの回答有り。 

 警察署からは、現状確認調査を実施した後、対応方法を検討するとの事でした。 

・４班大川班長よりカーブミラー申請があり、市中央土木事務所に依頼、現状調査予定。 

・通学路見守り隊より、青葉小学校に面した通学路の一部を変更予定。 
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＊次回定例会開催日は、令和２年１月５日（日）午後７時～（会場準備は２８、２９、３０班） 
＊次回執行会議開催日は、１２月２１日（土）午後５時～ 

３．議 題 

（１）年末年始の活動予定について （大橋副総務） 

① 自治会館清掃およびどんど焼き用竹の採取 

１２月１５日（日）９時３０分 全班長さんは自治会館に集合願います。 

※作業の分担、詳細については当日説明いたします。（安部総務） 

② 令和２年１月１２日（日）どんど焼き 二丁目公園スポーツ広場 

 ・１月１１日（土）前日準備 ９時３０分 自治会館集合（執行部、文化部、福祉部、有志）

 ・１月１２日（日）どんど焼き当日 ７時３０分 自治会館集合（全班長） 

  ※９時３０分開始 １１時３０分終了予定 詳細は１月５日（日）の定例会にて説明する。

③ 令和２年度班長・副班長の確認と新役人の選出について 

 本日配布した調査用紙に記入の上、１２月１５日（日）に提出のこと。 

 ・１月１９日（日）新役人の選出、１９時より自治会館 執行部および新班長が出席 

 ・１月２６日（日）新役員への役割説明会、１９時より自治会館 

執行部・各専門部長および新役員が出席 

④ 自治会の加入世帯主と家族人員の確認 

 本日配布した加入世帯調査表を確認の上、１月５日（日）の定例会時に提出のこと。 

 ※来年度の新１年生がいる場合のみ、名前（漢字とふりがな）と性別を用紙の空きスペース

に追記して下さい。（大川育成部長） 

（２）各専門部からの連絡事項および民生委員からのお知らせ 

① 福祉部より （代理：大川会計） 

門倉福祉部長より預かった募金の集計結果、赤い羽根募金は８５，０００円、年末助け合い

募金が４２，６００円でした。明日、間違いなく事務局の方へ納金してきます。 

② 育成部より （大川育成部長） 

 クリスマス会の参加申込書、未提出の班長さんは７日までに大至急提出願います。 

③ 独立防災隊より （岡本隊長） 

・新規防災倉庫を「いしの小径公園」に２基設置いたしました。また自治会から全額補助を

していただき、ありがとうございました。 

・１１月９日の防災講演会には３００名ほど集まりました。ありがとうございました。 

④ 民生委員より （坂巻前民生委員・相談役） 

 本年は、民生委員・児童委員の一斉改選があり、私と大川前民生委員の２名が退任となり、

 １２月１日付で新たに２名が民生委員・児童委員に委嘱されましたので、紹介いたします。

・福澤 祥二（担当地域：緑が丘２丁目１～２６） 

・杉本 博志（担当地域：緑が丘２丁目２７～最後） 

４．閉会の挨拶  （篠崎副会長） 

以上
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